

水海小だより

古河市立
水海小学校
平成28年度
第2号
4月28日発行

《学校教育目標》

心身ともに健康でたくましく、自ら学ぶ意欲と創造性に富む、
心豊かな児童を育成する。

輝け、われら水海っ子 ～ 学校・家庭・地域の総力で ～

古河市立水海小学校長 氏家 真理子

4月23日(土)の授業参観・PTA総会には、たくさんの保護者の皆様にご出席いただき誠にありがとうございました。子供たちの嬉しそうな顔がとても印象的でした。

新年度が始まってから1か月が過ぎました。1か月の間に、たくさんの優しさを感じることがありました。三つを紹介します。①4月27日、1年生は2年生のお兄さん、お姉さんに連れられて「学校探検」をしました。初めて入る校長室。私よりも、歴代の校長先生の写真をまじまじと眺め、本校の歴史を肌で感じたようでした。2年生は、とても優しく学校内を案内していました。②高学年の子供たちは、ボランティア隊としてあいさつ運動を展開しています。校門を入ると「おはようございます」の声が飛び交い、とてもさわやかな一日のスタートが切られています。③354号線の水海小入口の横断歩道には、毎日ご近所にお住まいの渡貫さんが立ってくださっています。登下校時、雨の日も風の日も欠かすことなく、子供たちのために旗当番をしてくださっています。本当に有難いことです。「進んであいさつ」「みんな仲良く」「命を大切に」が、先生方、子供たち、保護者の皆様、地域の皆様の力で実践されています。これからも、よろしくお願いいたします。

さて、5月28日(土)には、水海小学校の運動会を開催します。水海っ子それぞれの力が学級、学年、そして全児童の総力として発揮できることを念じております。子供たち一人一人が輝き、思い出に残る運動会となるよう、教職員一丸となって頑張りますので保護者の皆様、地域の皆様、ご支援・ご協力をお願いいたします。

6年社会科校外学習(4/15(金))

市歴史博物館で、所員の方から古河市の歴史についての話をお聞きしたり、館内を見学し古河市についての学習をしたりしてきました。



授業参観・PTA総会・学級懇談会(4/23(土))

授業参観では各クラスの授業の様子を見ていただき、学級懇談会では担任からの学級経営についての説明をさせていただきました。また、PTA総会や各委員会では、本部役員と保護者の皆様のご協力をいただき感謝申し上げます。1年間どうぞよろしくお願いいたします。



授業風景・2年体育(4/26(火))



運動会の練習開始(4/26(火))



4/26(火)から陸上練習が始まりました。

